

Comisión de Igualdad

El día 8 de marzo, con motivo del **Día Internacional de la Mujer** se celebró en el salón de actos Ernesto Martínez Ataz una mesa redonda titulada **“Situación de la mujer en distintos rincones del mundo. Perspectivas de estudiantes universitarias”**.



Universidad de Castilla-La Mancha UCLM igualdad

8 DE MARZO
Día Internacional de la mujer
#8marzo_UCLM

MESA REDONDA
“Situación de la mujer en distintos rincones del mundo. Perspectivas de estudiantes universitarias”

FACULTAD DE CIENCIAS Y TECNOLOGÍAS QUÍMICAS
DÍA 8 DE MARZO, 13-14 HORAS.
SALÓN DE ACTOS RECTOR ERNESTO MARTÍNEZ ATAZ

PARTICIPAN:

- ❑ Olga Fernández Núñez, Española, Alumna grado de Química UCLM
- ❑ Andrea Arias, Ecuatoriana, Investigadora predoctoral en Ingeniería Química UCLM
- ❑ Doctora en Ciencias Políticas por la UPV/EHU, Irán.
- ❑ Enauris Rosalis Mateo Luciano, República Dominicana, Estudiante de Máster en Ciencia y Tecnología de Alimentos UCLM
- ❑ Géssica de Oliviera Santiago Santos, Brasileña, Investigadora postdoctoral en Ingeniería Química UCLM-USP

Accesible on-line. Teams

Para personas no pertenecientes a la Facultad de Químicas, solicitar acceso a blanca.manzano@uclm.es

En la mesa redonda participaron la estudiante de Grado de Química, OLGA FERNÁNDEZ NÚÑEZ (España), la estudiante del Máster Universitario en Innovación y Desarrollo de Alimentos de Calidad, ENAURIS R. MATEO LUCIANO (Ecuador), la estudiante predoctoral en Ingeniería Química, ANDREA N. ARIAS SÁNCHEZ (Ecuador) así como la estudiante postdoctoral en Ingeniería Química, GÉSSICA DE OLIVIERA SANTIAGO SANTOS (Brasil). Participó así mismo en modalidad on-line una estudiante iraní, actualmente en el País Vasco. Actuó de moderadora la presidenta de la Comisión de igualdad, Blanca R. Manzano.

Hubo público tanto presencial como on-line. Tras una breve presentación de las participantes, cada una de ellas expuso de forma sucinta la situación de la mujer en su país, con especial énfasis en la situación en la Universidad.

Se destacó la existencia de situaciones claras de desigualdad, pero con una notable diferencia entre los distintos países. La situación de la mujer migrante también fue abordada.

A continuación, tuvo lugar un interesante debate con preguntas tanto de las personas participantes on-line como de modo presencial.

